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Exmo. Senhor. 
Dr. André Mos Caldas 
Presidente da Junta de Freguesia de Alvalade 
Rua Conde Arnoso 5-B  
1700-112 LISBOA  

 
 

Lisboa, 30 de Outubro de 2017 
 

Assunto: Pedido de cedência do Auditório da Junta de Freguesia para a realização da Festa de 
              Natal do ano letivo 2017/2018 

 
 

Exmo. Senhor Presidente 
 

Em primeiro lugar formulamos os maiores e melhores votos a todos os membros eleitos no 

último ato eleitoral para as Autarquias para o novo mandato. 

A Academia de Cultura e Cooperação, sita na Avenida Rio de Janeiro, 37, R/c, não dispõe de 

instalações adequadas para a realização da sua tradicional Festa de Natal. 

Assim, e como vai sendo hábito, vimos mais uma vez solicitar a Vª Ex.ª autorização para que, 

no Auditório dessa Junta de Freguesia, onde se insere a Academia de Cultura e Cooperação, se 

poder realizar no período da tarde (das 14h às 17h30), no dia 12 de Dezembro p.f., a Festa de 

Natal de 2017. 

Desde já informamos que é com o maior agrado que convidamos V. Excia. a participar, bem 

como de outros membros da Junta de Freguesia. 

Para a realização da Festa, muito agradecemos que nos seja disponibilizado o equipamento 

de som (microfones, comando da cortina), assim como uma extensão para podermos usufruir de 

corrente eléctrica no palco. 

À semelhança dos anos anteriores levaremos os nossos bancos, que contamos sejam 

transportados, no período da manhã, pelas doze horas, pelo que também agradecemos que nos 

seja facultado o acesso ao palco no mencionado horário. 

Na expectativa de que este nosso pedido possa merecer um parecer favorável, desde já, 

muito agradecemos a disponibilidade demonstrada, subscrevemo-nos em renovados 

cumprimentos extensivos ao elenco da Junta de Freguesia a que V. Excia. preside. 

 

O Administrador Delegado 

da UMP 

 

 

José Nunes 


